



## デイサービスセンター共生の里

### 七夕祭り

短冊に「なんて書けばいいの?」「代わりに書いて」など苦戦していました。それでも笹に短冊を掛け、飾りつけをすると豪華になり、「立派なものが出たな」とお褒めの言葉が出ていました。短冊には、「健康でいたい」や「旅行に行きたい」などの願い事が書かれていました（叶えてあげられないかな）。七夕の歌を歌うと何かを思い出しているのか目を瞑っている利用者もいました。



## 共生の里・成合デイサービス

### 七夕まつり

今更、願い事なんかないわ! 書きたくない! と言っていたのに、「美味しいものが食べたい」、「元気で過ごせますように」などたくさんの方の願い事を書いていました。何枚もの短冊を書く利用者もいて、最終的には、多くの短冊を飾ることが出来ました。自分の願い事の短冊がどこにあるか、何度も確認する利用者もいました。飾りづくりはスタッフと利用者が一緒になってたくさん作りました。



## グループホーム共生の里

### 七夕のレクリエーション

それぞれの想いを込めた願い事を、色とりどりの短冊に書きました。健康の願い、家族の幸せ、日々の小さな楽しみまで、様々な願いが短冊に綴られました。そして、お楽しみは流しそうめんです。長い竹を半分に切った本格的な流しそうめん、喜んで食べる方、見向きもせず目の前の食事を食べる方、それぞれでしたが、皆様の笑顔と活気のある姿を見ることができ、楽しい時間を共有できました。

